

1976 der Erhöhung des Zuschusses an das Unternehmen von 200 000 auf 270 000 Mark zugestimmt hatte. Ob die deutschen Volksvertreter demnächst zu zeitraubenden Essens-Fahrten aufbrechen müssen, bleibt offen. Denn „ob und wie lange das Unternehmen fortgeführt werden kann“, ist nach Mitteilung der Bundeshaus-Restaurant GmbH derzeit „nicht zu übersehen“.

### Stammheimer Statistik

Seit Eröffnung des Prozesses gegen die Terroristen Andreas Baader, Ulrike Meinhof, Gudrun Ensslin und Jan-Carl Raspe im Mai 1975 haben 12 158 Besucher den Verhandlungen in Stuttgart-Stammheim beigewohnt — an jedem der bislang 91 Verhandlungstage mithin durchschnittlich 133. In diesem Zeitraum leisteten die Sicherheitskräfte, die das eigens für den Prozeß vor den Toren der Stuttgarter Strafanstalt errichtete Gerichtsgebäude schützen, geschätzte 130 000 Dienststunden. Die Verteidiger der Angeklagten stellten 44 Befangenheitsanträge gegen das Gericht unter dem Vorsitzenden Theodor Prinzing — allesamt erfolglos. Derzeit füllen die Wortprotokolle der Verhandlungen, in denen schon 205 Zeugen und Sachverständige aufmarschierten, mehr als 7000 Seiten.

### Langer Marsch per Auto

Eine historische Route wurde asphaltiert: der Weg, auf dem sich 100 000 Mao-Partisanen 1934/35 vor den Kuomintang-Truppen Tschiang Kai-scheks zurückzogen — 10 000 Kilometer kreuz und quer durch zwölf chinesische Provinzen, eine Entfernung wie von Panama bis Alaska. Höchstens 20 000 Maoisten erreichten das Ziel in der Stadt Jenan, die meisten zu Fuß, einige Funktionäre wie Mao Tse-tung und Tschou En-lai zu Pferde. Die gesamte Strecke ist jetzt zur Autostraße ausgebaut worden, damit Junggenossen alle Stationen des Fluchtweges, der an die Macht führte, bequem nachvollziehen können.

### Zitat

„Daß Brandt zu den eingefleischten Antikommunisten gehört, ist nichts Neues... Bei allen Zusammenkünften der Sozialistischen Internationale in der letzten Zeit war Brandt der Einpeitscher von Aktionen, die stets die Verhinderung der Aktionseinheit von Sozialisten mit Kommunisten und anderen demokratischen Kräften zum Ziel hatten“ (das SED-Zentralorgan „Neues Deutschland“ über den SPD-Vorsitzenden).

# Im Liniendienst zeigt Hapag-Lloyd sich von der besten Seite

Unsere Flotte: 44 moderne Schnellfrachter, 10 Vollcontainerschiffe, 1 LASH-Schiff, 6 Bulkcarrier. Jährlich zurückgelegte Seemeilen: 5,8 Millionen. Jährlich beförderte Frachttonnen: 6,2 Millionen. Das Weltstreckennetz: 14 Fahrtrouten und Stützpunkte in 231 Häfen. So machen wir die weltweite Fracht. Pünktlich, regelmäßig, zuverlässig.

 **Hapag-Lloyd**   
zu Lande, zu Wasser, in der Luft

